

# 2月 ひよこぐみだより



尚徳福祉会 とちょう保育園

寒さがまた一段と増す時期となりましたが、みんな元気いっぱい！明るい笑顔と賑やかな声にあふれている毎日です。寒い日は室内で過ごしています。ホールに出てマットや滑り台、ボールプールで体を動かしたり、みんなで動物体操を踊って楽しんでいます。ひよこ組のお友だちは歌が大好きな子が多く、ノリノリで手や体を動かし楽しむ姿がみられます。「もういっかい」と人差し指をたててリクエストしてくれる子も。今月もたくさん体を動かし、歌ったり踊ったりして過ごしたいと思います。



## 2月の保育目標

### ○楽しい雰囲気の中、食具を使って食べる達成感を味わう。

自分で食べたい気持ちを大切にしながら、少しずつスプーン等を使って食べられるよう介助していきます。

無理強いはず、楽しい雰囲気と「美味しいね」「上手だね」の言葉かけも意識していきます。

### ○安心して昼寝ができ、布団で入眠できるようになる。

たくさん遊んでごはんを食べた後は、お昼寝タイム。静かな環境で気持ちよく休息ができるよう誘っていきます。



## おにはそと！

節分行事があります。子どもが丸めた新聞紙に保育士がカラーガムテープを貼って節分のマメを、鬼のお面は頭の部分にクレヨンでなぐり描きとシールを貼って作りました。節分関連の歌（おにのパンツ♪、まめまき♪）も手遊びで楽しんでいます。おうちでもぜひ歌ってみてくださいね！

## \*\*\* にゃあにゃあ、トントン、お名前なあに？ \*\*\*

○ある日のお散歩道中、ひなたぼっこをしているネコを見つけました。ジーンと息をのんで観察する子、嬉しくて「にゃあにゃあ」と言いながらはしゃぐ子、首をかしげる仕草を真似する子と楽しみ方もそれぞれです。少しするとA君が後からきたバギーに向かって「にゃあにゃあ（ねこがいるよ!）」と教えてあげていました。楽しいことをお友達と共有したい！という優しい気持ちにほっこりしました。

○年が明けてから、おまごとをする姿がみられるようになってきました。高月齢の子どもたちは、人形にごはんをあげたり、お茶を飲ませてあげたり、トントンと寝かしつけをしたりと、一生懸命お世話をしています。お散歩の際は、お友だちの上着を「はい、どうぞ」と渡してくれたり、先日は保育士に靴を履かせようとしてくれた子もいました（笑）おうちの方や保育士のすることをよく見ているのですね。経験したことや生活に即した遊びが少しずつできるようになってきている姿に成長を感じます。



○お友だちを指さして、名前を尋ねる子が増えてきました。「〇〇君よ」「△△ちゃんよ」「〇△先生よ」と伝えると、うんうんと頷きながら何度も繰り返しています。お友だちに名前を呼ばれる方も呼ぶ方も、どちらもとっても嬉しそう。今後もお友だちとの関わりが楽しいものになるよう、優しく見守っていきたいと思います。



♪まめまき♪

おにはそと ふくはうち  
 ばらばらばらばら まめのおと  
 おにはこっそり にげていく  
 おにわそと ふくはうち  
 ばらばらばらばら まめのおと  
 はやくおはいり ふくのかみ